

Ciego de Avila met K.O l'Île de la Jeunesse au championnat de base-ball de Cuba



La Havane, 15 sept (RHC)-. L'équipe de base-ball de Ciego de Avila qui détient le titre de champion national a mis knock-out celle de l'Île de la Jeunesse. Pourtant cette dernière est une équipe à ne pas négliger car elle a terminé seconde au championnat de l'année dernière.

Ciego de Avila semble être imbattable. Elle a en effet remporté dix victoires de suite et se cramponne à la première place de son groupe de classification avec 13 victoires et seulement 2 défaites.

Cette fois-ci, les joueurs de Ciego de Avila ont marqué 8 points alors que leurs adversaires de l'Île de la Jeunesse n'ont pu marquer aucun.

Dans l'autre groupe de classification, Granma qui vient en tête de liste, a remporté une nouvelle victoire grâce dans une large mesure à un coup de batte spectaculaire, qui a permis à son équipe de marquer 4 points car aux pointes du diamants 3 de ses co-équipiers attendaient l'opportunité d'avancer sur la case home et de compléter le tour du terrain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/69259-ciego-de-avila-met-ko-lile-de-la-jeunesse-au-championnat-de-base-ball-de-cuba>



Radio Habana Cuba